

**Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn –
Spende für die Schützenbruderschaft St. Sebastian 1842
e.V.**



Im Rahmen des vom Land NRW geförderten Projektes „Moderne Sportstätten“ haben die Vertreter der Schützenbruderschaft bereits im Jahr 2020 eine Vielzahl an Modernisierungsarbeiten in der eigenen Schützenhalle angestoßen. Doch wie es so oft bei Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen der Fall ist, tauchten im Rahmen der Umsetzung weitere „Baustellen“ auf, die zu Beginn der Planungen nicht vorhersehbar waren. Einen erheblichen Anteil machte hierbei die Modernisierung der alten Heizungsanlage aus, welche in Summe mit rund 30.000 Euro Modernisierungskosten in der Kalkulation berücksichtigt werden musste. Da die finanziellen Mittel für den Verein die Kosten nicht vollumfänglich abdecken können, erhielt die Bürgerstiftung den Antrag zur Bezuschussung des Projektes. Dank der großzügigen Spende der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn in Höhe von 15.000 Euro konnte die Erneuerung der Heizungsanlage im Rahmen der Sanierung der Schützenhalle in Sümmern umgesetzt werden.

Die Sparkasse und Bürgerstiftung der Sparkasse sind in Iserlohn stark verwurzelt und haben es sich zur Aufgabe gemacht einen Teil der erwirtschafteten Überschüsse an die Bürgerinnen und Bürger sowie die Iserlohner Vereine als Dankeschön zurückzugeben. Beim heutigen Vor-Ort-Termin überzeugten sich die Vertreter der Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn vom wertvollen Einsatz des zur Verfügung gestellten Geldes. Die Vertreter des Vereins freuten sich den Spendenscheck der Bürgerstiftung entgegen nehmen zu dürfen.

Teilnehmer:

Bürgerstiftung der Sparkasse Iserlohn:

Michael Scheffler Vorsitzender des Kuratoriums

Axel Sippel Vorsitzender des Vorstandes der
Sparkasse Iserlohn
stv. Vorsitzender des Kuratoriums

Vorstand der Schützenbruderschaft St. Sebastian 1842 e.V.

Personen auf Foto von links nach rechts:

Jürgen Kübler, Hermann Moneke, Dennis Müller, Olaf Bauer,
Michael Scheffler, Thomas Fehler, Martin Freiburg, Axel Sippel